

simple vue des choses, qui nous fait considérer comme notre unique devoir de plaire à Dieu ! Que sert de plaire au monde, de plaire aux grands, même de plaire à ceux que nous aimons, en comparaison de cela ? Que sert d'être applaudi, admiré, courtisé, obéi, en comparaison de ce seul but : ne pas désobéir à une vision d'En Haut ? Que peut offrir le monde de comparable à cette intelligence des choses spirituelles, cette foi clairvoyante, cette paix céleste, cette haute sainteté, cette droiture irfaillible, cette espérance glorieuse que ceux-là possèdent qui aiment et suivent dans la sincérité de leur cœur Notre Seigneur Jésus Christ ?

NEWMAN.

